



広 地域安全ニュース  
報 **くるしま**

NO.530  
発行所  
今治地区防犯協会  
今治警察署  
電話 34-0110  
FAX 31-7001

# 全国地域安全運動



期間：令和2年10月11日(日)～10月20日(火)  
**〈安全・安心なまちづくりの日 10月11日〉**

防犯協会・警察では、上記運動期間中、関係機関や防犯ボランティア団体等と一体となって地域安全活動を強化するとともに、相互の連携と一層の緊密化を図ることにより、県民が安全で安心して暮らせる地域社会の実現を目指し、全国一斉の地域安全運動を実施します。

## ◎全国重点◎

### ◆ 子供と女性の犯罪被害防止

- ・ 子どもや女性に対する声掛けやつきまといを目撃したら、直ちに警察へ通報しましょう。女性の暗い夜道の一人歩きは大変危険です。周囲に気を配り、できる限り人通りの多い場所や明るい場所を選んで歩きましょう。

### ◆ 特殊詐欺の被害防止

- ・ 今年も振り込め詐欺を始めとした特殊詐欺の被害が急増しており愛媛県では、特に、架空請求詐欺が増加しています。身に覚えのない請求がきても絶対に相手に連絡してはいけません。
- ・ おかしいな、と感じたり不安な場合は迷わず今治警察署又は警察総合電話「#9110」に相談しましょう。



# 今年も「防犯・交通安全 かもめ～る」の贈呈式及び 配達出発式が行われました！



配達された  
防犯かもめ～る

**詐欺にご注意！！**

令和2年8月7日、今治郵便局において「防犯・交通安全かもめ～る」の贈呈式及び配達出発式が行われました。第一印刷株式会社様他、協賛企業 114 事業所により印刷・購入された「防犯・交通安全かもめ～る」が今治警察署管内の約 2 万 3,000 戸に配達されました。

**詐欺です。**  
令和2年8月7日、今治郵便局において「防犯・交通安全かもめ～る」の贈呈式及び配達出発式が行われました。第一印刷株式会社様他、協賛企業 114 事業所により印刷・購入された「防犯・交通安全かもめ～る」が今治警察署管内の約 2 万 3,000 戸に配達されました。

**詐欺です。**  
令和2年8月7日、今治郵便局において「防犯・交通安全かもめ～る」の贈呈式及び配達出発式が行われました。第一印刷株式会社様他、協賛企業 114 事業所により印刷・購入された「防犯・交通安全かもめ～る」が今治警察署管内の約 2 万 3,000 戸に配達されました。

**歩行者は横断歩道を渡りましょう！**

横断歩道は歩行者優先  
横断歩道以外の場所を横断するのは危険です。横断歩道を利用しましょう！

車は、横断歩道で止まりましょう！  
歩行者は、横断歩道の手前で車が止まってくれば安心して横断ができます。

今治警察署 034-0110(内線)

## 特殊詐欺未然防止の 感謝状の贈呈式が行われました！



令和 2 年 7 月 22 日、今治警察署にて架空請求詐欺の被害を未然に防止したとしてファミリーマート今治衣干 1 丁目店の熊本良実さんに感謝状が贈呈されました。

(電子マネーを購入しようとして来店した男性が、高額な金額の電子マネーを購入しようとしたことから不審に思い購入の目的を尋ね「詐欺である可能性が高いので警察に通報した方が良い。」と助言して架空請求詐欺の被害を未然に防止しました。)

# 今治こども安心パトロール隊 青色防犯パトロール活動 功労者表彰が行われました！

平成 19 年に発足した、『今治こども安心パトロール隊』は発足当初から十年以上に渡り見守り活動に尽力頂いた隊員の方の表彰を行いました。今回、残念ながら表彰にならなかった隊員の皆様も日々の活動ありがとうございます。これからも、安心安全のため、よろしくをお願いします。

- |      |          |
|------|----------|
| 吹揚支部 | 近藤 健太郎 様 |
| 常盤支部 | 山口 良二 様  |
| 立花支部 | 曾我部 浩 様  |
| 鳥生支部 | 西川 禎三 様  |
| 桜井支部 | 藤田 裕樹 様  |
| 富田支部 | 越智 幹男 様  |
| 清水支部 | 織田 典子 様  |
| 波方支部 | 武内 隆夫 様  |
- 以上 8 名になります。

## 全国少年補導功労者表彰 少年補導荣誉銅章を受賞されました！



長年、少年の健全育成と地域安全活動を積極的に推進し、安心の街づくりに貢献された功績を認められ今治地区少年警察ボランティア協会 会長 武内隆夫さんが、全国少年補導功労者表彰荣誉銅章を受賞されました。武内さんは、昨年、全国防犯功労者表彰荣誉銅章を今治地区防犯協会副会長としても受賞しており昨年に続き、二つ目の名誉ある全国表彰の受賞となりました。また今年も、上記のとおり発足に尽力され初代会長を務めた「今治こども安心パトロール隊（青色防犯パトロール隊）」からの表彰も受けられています。今後とも、今治の安心安全のために、よろしくをお願いします。